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Внешторгбанк и «Роснефть» переступили через Терек

Чеченский  футбольный  клуб  согласился  финансировать  только
Чубайс

Руководство Чеченской Республики с разной степенью успешности
пытается  найти  каналы  поступления  в  республику  денег  из
федерального бюджета и бизнес-структур.

Прозвучавшее  заявление  президента  Чечни  Алу  Алханова  о
намерении  добиваться  создания  в  республике  особой
экономической зоны – наиболее масштабный из таких способов. По
словам  Алханова,  «речь  идет  о  такой  экономической  зоне,
которая позволила бы привлечь инвестиции и передовые проекты».
К этому можно добавить, что уже несколько месяцев руководство
республики  пытается  подписать  с  федеральным  Центром  такой
договор  о  разграничении  полномочий,  который  отдал  бы  под
контроль чеченских властей не только поступающие дотации из
федерального бюджета, но и природные ресурсы, прежде всего
нефть.

Федеральные  деньги  перекачиваются  в  Чечню  не  только  под
«передовые  проекты».  Вчера  стали  известны  подробности
финансирования футбольной команды высшего дивизиона «Терек»,
которая  является  одной  из  парадных  «вывесок»  официальной
Чечни.

Главная футбольная команда Чечни существует исключительно на
средства, полученные в виде спонсорской помощи от РАО «ЕЭС
России».  Об  этом  сообщил  корреспонденту  «НГ»  генеральный
директор  клуба  Лом-Али  Ибрагимов.  Прежние  спонсоры
национальной  футбольной  команды  «Роснефть»  и  Внешторгбанк
больше не участвуют в проекте. В частности, Лом-Али Ибрагимов
заявил:  «В  начале  января  мы  собрались  с  руководством
«Роснефти», Внешторгбанком, РАО «ЕЭС». Были согласованы сметы,
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расходы. Разговоры оставались разговорами, и никто, кроме РАО
«ЕЭС»,  с  нами  не  сотрудничает.  С  ними  заключен  договор,
отношения  нормальные,  большое  спасибо  Анатолию  Борисовичу
Чубайсу  и  его  команде.  У  нас  все  нормально.  Что  касается
остальных – поговорили, ушли, на этом все».

О какой сумме спонсорской помощи клубу «Терек» идет речь,
корреспонденту «НГ» в футбольном клубе сообщить отказались,
сославшись  на  условия  договора.  Отказались  комментировать
подробности сотрудничества с «Тереком» и в пресс-службе РАО
«ЕЭС России».

Пресс-секретарь  нефтяной  компании  «Роснефть»  Александр
Степаненко  подтвердил,  что  нефтяная  компания  сейчас  не
финансирует «Терек»: «До этого был разовый договор, он был в
прошлом году, больше к нам не обращались».

Как известно, президентом футбольного клуба «Терек» является
вице-премьер  правительства  Рамзан  Кадыров,  однако  на
сегодняшний день из бюджета республики клуб не получил ни
копейки.  Во  всяком  случае,  так  заявил  корреспонденту  «НГ»
генеральный директор «Терека» Лом-Али Ибрагимов.

Зато  в  прошлом  году,  по  данным  председателя  правительства
Сергея Абрамова, на содержание команды должно было пойти 12%
республиканского бюджета.

Несмотря на то что в бюджете Чечни не заложены средства на
финансирование  спорта  в  районах  республики,  в  Грозном
намечается грандиозное строительство современного стадиона на
25 тысяч мест, которое будет завершено к концу будущего года.
Об этом сообщил на днях председатель правительства Чеченской
Республики  Сергей  Абрамов.  По  его  словам,  «это  будет
современный  спортивный  комплекс,  в  который  будут  входить
стадион и плавательный бассейн».

Один  из  помощников  министра  по  спорту,  представившийся
корреспонденту  «НГ»  как  Самаил  Абдулхаликович,  заявил,  что
деньги на строительство «выделяются сверху».



Причем он уточнил, что в комплекс также войдет гостиница,
волейбольные и баскетбольные залы, сауны.
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